

Résolu: De permettre à la Compagnie d'Exposition de se servir de la Chambre du Conseil, pour une réunion qui doit avoir lieu mercredi prochain, le 21 du courant, à 9.30 hrs a.m., et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux, en conséquence.

3.—(28114) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise, à MM. Carmel et Bertrand d'un montant de pourcentage de \$834.89, en rapport avec la construction d'un égout dans l'avenue West Hill.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit montant de pourcentage.

4.—(27550) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant que la plainte du Dr A. A. Gauthier, au sujet de l'égout-collecteur du Boulevard Saint-Joseph, n'est pas fondée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer le réclamant en conséquence.

5.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 650 pieds de tuyaux de 12 pouces, dans la rue Joffre, de la rue Notre-Dame vers le Nord, au coût de \$2,750.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ladite dépense, à même le crédit voté pour la pose de conduites principales.

6.—(28098) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, recommandant d'accorder un mois de congé à M. P. Terrault, pour lui permettre de suivre un traitement médical.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

7.—Soumis les rapports du Département en Loi et des Experts, au sujet du règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations comme suit, à même le Fonds de Réserve:

9657.	M. James Boyd, — accident de voiture ..	\$ 20.00
9646.	M. Olivier Hollings, — chute sur trottoir ..	15.00
9677.	M. O. Laberge, — inondation ..	53.40
9648.	Rév. L. J. Lafontaine, — inondation ..	91.40
27711.	Bisaillon, Bisaillon & Béique, — mémoire de frais ..	\$234.80 et 159.10
9658.	M. Aimé Guertin, — accident par un camion-auto ..	10.44
27664.	M. J. E. Vanier, Ing., — services professionnels ..	625.00

8.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$70,727.25, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

9.—(28032) Soumis un rapport du Surintendant des Bâtisses, pro-tempore, déclarant ne pouvoir recommander de permettre à M. Adéard Bélanger de construire une boutique de réparations d'automobiles, sur le lot No cad. 1296, subd. 74, quartier Sainte-Marie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer le réclamant en conséquence.

10.—Soumise une demande de la "St. John's Ambulance Brigade Over-Seas", pour autorisation de placer gratuitement des hommes au quai de la traverse de l'Île Sainte-Hélène.

Resolved: That the Exhibition Co. be allowed to use the Council Room for a meeting to be held on Wednesday the 21st instant at 9.30 a.m., and that the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to act accordingly.

3.—(28114) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. Carmel & Bertrand be refunded a sum of \$834.89 retained in connection with their contract for the laying of a sewer in West Hill avenue.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the refund of said amount.

4.—(27550) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that the complaint made by Dr. A. A. Gauthier re main sewer in St. Joseph Boulevard, is unfounded.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Dr. Gauthier accordingly.

5.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that 12 inch mains be laid in Joffre street, from Notre Dame street northwards, over a distance of 650 feet, at a cost of \$2,750.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation, the above sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

6.—(28098) Submitted a report from the President of the Board of Assessors, recommending that one month's leave of absence be granted to Mr. P. Terrault, in order to enable him to follow a medical treatment.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

7.—Submitted reports from the Law Department and the Experts, recommending that certain claims be settled.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the settlement of the following claims ex-Reserve Fund:

9657.	M. James Boyd, — vehicle accident ..	\$ 20.00
9646.	M. Olivier Hollings, — fall on the sidewalk ..	15.00
9677.	M. O. Laberge, — Flooding ..	53.40
9648.	Rév. L. J. Lafontaine, — flooding ..	91.40
27711.	Bisaillon, Bisaillon & Béique, — bill of costs ..	\$234.80 and 159.10
9658.	M. Aimé Guertin, — accident caused by a motor truck ..	10.44
27664.	M. J. E. Vanier, Eng., professional services ..	625.00

8.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$70,727.25, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

9.—(28032) Submitted a report from the Acting Superintendent of Buildings, stating that he cannot recommend that Mr. Adéard Bélanger be allowed to erect an automobile repair shop on Cad. lot No. 1296, subd. 74, St. Mary's Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Bélanger accordingly.

10.—Submitted an application from the St. John's Ambulance Brigade Over Seas, for authorization to station a certain number of men gratuitously on the wharf of the St. Helen's Island Ferry.